



23.252 Euro erlaufen

Insgesamt 23.252 Euro (73 Euro mehr als auf dem Schild) für die Unterstützung von aus der Ukraine Geflüchteten haben alle Schüler der Grundschule Börgersbruch erlaufen. In einer kleinen Schatztruhe übergaben Schüler Ben Gergs und Schulleiterin Ulrike Böller den Erlös des

Spendenlaufs an Miriam Venn (links) von der Flüchtlingshilfe Sprockhövel. Die Flüchtlingshilfe stellt nun eine Sprachmittlerin ein, die bei Behördengängen und anderen Problemen hilft. Außerdem wird ein weiterer Sprachkurs für Ukraine-Flüchtlinge eingerichtet. Foto: privat